



Guerra en Ucrania: Explosiones en el puente de Crimea

- la redacción de Trompeta
- [18/7/2023](#)

El puente de Kerch, que conecta la península de Crimea con la Rusia continental, fue atacado el lunes por la mañana. La explosión mató a dos padres rusos e hirió a su hija. Según el Ministerio de Transportes ruso, la superficie de la carretera resultó dañada pero el vano del puente seguía intacto.

Tanto los gobernadores de Crimea como los de la región de Krasnodar dijeron que estaban creando un cuartel general operativo para hacer frente a la situación de emergencia.

El comité nacional antiterrorista de Rusia calificó las explosiones de "atentado terrorista (...) perpetrado por dos vehículos de superficie no tripulados ucranianos". Una fuente del Servicio de Seguridad de Ucrania (sbu, por sus siglas transliteradas en ucraniano) declaró al canal de noticias rbc-Ucrania que el responsable del ataque fue el sbu y las Fuerzas Navales de Ucrania, diciendo que se utilizaron vehículos de superficie no tripulados.

Importancia estratégica: la península de Crimea, que ha cambiado de manos varias veces a lo largo de los siglos, fue anexionada ilegalmente por Rusia en 2014. Antes de eso, era territorio ucraniano.

El presidente ruso Vladimir Putin contrató e inauguró personalmente el puente de Kerch de 12 millas en 2018, que ha servido como ruta de suministro crucial para Moscú. Armas, municiones y personal han sido transferidos a la península utilizando este cruce. Un daño significativo al puente no sólo perjudica a las líneas de suministro, sino que también daña el prestigio de Putin, quien se siente inmensamente orgulloso del proyecto.

Segundo ataque: el puente sufrió daños el pasado octubre, de los cuales Rusia culpó a Ucrania. Aunque Ucrania no reivindicó la responsabilidad, se ha referido repetidamente al puente de Kerch como un objetivo legítimo en el conflicto. El secretario ucraniano del Consejo de Seguridad Nacional y Defensa, Oleksiy Danilov, dijo que el puente era un objeto militar "sujeto a destrucción".

¿Cómo acabará? La guerra de Ucrania se ha prolongado más de lo que la mayoría preveía. Sin embargo, la profecía bíblica arroja luz sobre adónde conduce este conflicto. Lea el artículo del redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, "[La guerra de Ucrania no iniciará la III Guerra Mundial!](#)" para comprender dónde encaja esto con la profecía bíblica.